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光市医師会報

!医師会月間行事j
08月度理事会

59年 8月7臼(火) PM 7 :却-9 : 30 

光市医師会館 出席全理事

報告事項及び協議4項

1984 

8月24日働午後6時徳山医師会病院

福本副会長、中村1タL藤原各理事出席

(7) その他

9月例会は大久保先生の講演
予定

10月例会は津村の漢万の話

光武、前田佳初t生が人会された為、

外科系の当直が一部変更となる。

(1) 県民師国保組伶の報告(竹中会長)

組今収支報告 ・社会保険本人の一割

負相導入による組合としての対応(付

加給付等)

08月度月例会、研修会

(2) 医師会長会議 :8月5日の臼医ニュ

ス』ζ6月2811以后の審議ι進み具合が

でているが、 l割負担の支払いで、 3

段階 (1500円迭は 100円等)を梗う医

療縄関の届出等が問題として、でてく

る。

(3) 昭和的年度県医師会総会の日程協議

(竹中会長)、~方の要望として 、 60年

6月23日 (11)、市民ホーノレ(小ホー

ノレ使用)叶面開卓会を準備委員会とす

る。 一般演題は探朋せず、特別講演の

みを要望する(県医側iζ)。特別会計

を作る。

(4)健康診売について。 10月1B(月ト11

月15f-l附迄。 一般診査、精密検査共。

(5) 心臓検診の収支Kついて(福本副会長〉

昭和59年度光市小学 1年生及び附属

小中学生の心臓検診収支報告

(6) 健保組合との懇談会の出席及び議題

(福本副会長)
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昭和59年 8月28F-J (火) P M 7 : 30-

光市灰師会館

報告事項及び協議事項

(1 ) 医師国保組合の報告(竹中会長)

(2) 健康保険組合との協議会(福本副会

長) 詳細後記

(3) 昭和59年度健康診査(福本副会長)

(4) 労務担当理事協議会の報告(中村理事)

労働条件自伝点検結果iζついて、県

医師会でのまとめの報告。

東京都の県外国保診療報酬全国決済

制度参加について一一昭和59年11月請

求分から山口県国保連合会へ提出する

ととになる一一一一

(5) 産業保健担当四4協議会の報告 (高

橋理事)

(6) その他

9月9日救急の臼の為に光医師会と

してパンフレットを作製した。(誰にも

できる人工呼吸 ・家庭内中毒κ関して)

研修会 救急蘇生法の実習富恵哲先生

スライドの説明府、人形モデルを

使って挿管迄の実習。
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0周南三市医師会、歯科医師会及び健康保

険組合懇談会

59年 8月24B (金)午后 6時

徳山氏師会病院

健康保険組合に対して要望、意見

1 )保険証の正しい取敏い方に御協力下

さし、c a) frj月初めに保険証を窓口K提出。

番号と記号と姓名のみで受診しない様。保

険証のコピーで受診しない織。 2)病院の

診療時間と仕4の勤務時間が同じ場合どう

しても時間外の診察となり健保組合から照

会のある事がありますが、本人へその期間

の状態を先iζ確認して頂きたい。(以上徳

山氏師会 ・ド松医師会も略閉じ要望)03) 

交通事政で白節点を使用すべきであるのκ

健保を使わしてくれと云うのが多い。特κ

保険会社より云うのが多い様である。健保

組合よりも PRされたい。

次回は60~ 5月-7月の聞の適当な日。

光市犯当

0医師会史編纂委員会

昭和59~ 8月10日(金)PM7:00-

光市民師会館

1984 

我 テニス

光市立病院整形外科年光隆幸

乙の暑いよlがやってくると、どういうわ

けか、大学時代の軟式テニス部の乙とを想

いだす。医学部の敷地内に軟式テニス用の

コートを部員全員で造ったのも夏だったよ

うな気がする.在、の医学部への通学スタ イ

ルは、テニスシューズ、テニスウエアー (

赤色)、 トレーパン、手にさげているもの

はラケット、明記用具とノート、本一、二

冊。休講となるとすぐコート K走り込み寸

暇をおしんで練辞した.日曜日は朝10時位

から臼没まで乱打の練習。乙の日曜日の練

習の犠性者とな勺たのが、現、徳山中央病

院外科に勤務している山時修君であラた 3

金もなく 、女性iζももてない私にとっては

臼曜日をいかにしてすどすかが大きな課題

であったが、軟式テニス部に入部してから

は、ζ の悩みから解放されたのである。私

は前衛で後衛は両校時代から、かなり実力

をもっていた。現、熊本大学第 2病理学教

室助教授の宵山束彦君であ勺た。乙の宮山

君は私とちが勺て、非常にまじめで礼儀正

s 22年-40年迄の総まとめ。長老会員の しい学生であり、テニスに於いても部内一、

話を聞く会iζ関して。 二の実力者であ勺た。大学lζ入ってから軟

0会員異動

伊藤慶ニ先生は59年 7月幻日付で市医

師会を退会された。同 8月3.日より勝間

クリニックを開院された。
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式テニスをはじめた私は、ともかく部内No.

1のペアーになる乙とを第 1目標と考え、

乙の彼iζ頼み、毎白、毎日、臼没まで、ボ

レ一、レシーブ、スマッシュの練宵をつけ

てもらった。部内iζは奏、服部組という良

さ目標ペアーがおり、おいつけ、おいζ せ

とばかり、練習の明暮であ勺た。ともかく

点門3年の終りまでは、熊本大学、軟式テ

ニス部 ・疾学部の学生と表現したほうがよ

いのではないかと言われるほど、コー トで

すどす時間が長かゥた。ついでながら、大

学時代の戦績は専門 3年の時が最高で、丸

山大会、団体及個人優賞(常111、年光組)

西民体、団体優賞、倒人ベスト 8、全医体

団体及び個人優賞と医学部関係の 8タイト

ルのうち 7つを確得した。大学時代から体

重52 kgをずっと保 ってきたのであるが、

3年位前から 50 kgをいったりきたりで、

なかなか52却にならず、体調もペストで

はないのが現状である。 6年前より軟式ラ

ケットを硬式ラケットにもちかえて、周陽

地医の大会iζ度々 、出場してきた。いつも

rl頃練押なしのぶ勺つけ本書で何とかや勺

てきたが、ζ 乙2年位は全く凋下が悪い。

最近の公式戦で全好調であ勺たのは、 (ぺ

アーにもめぐまれ)中四国ドクターズ大会

(岡山市Kて開催)で、お~印才までのぬ

!として出場し全勝した。

30才代、40才代とガクッ、ガクッと脚力

が落ちてきて、ああ年かなと感じる乙との

多い、今日乙の頃である。今は家庭の事情

1984 

もあり、テニスをする時間が全くないが、

事情が好転すれば、徐々に練習祉をふやし

今の実力をなるべく長く維持するのが会:で

ある。

光市立病院に於ても、本庶院長以下、赤

崎部長?、 烏枝、山下両実力派先生、それ

に必、田中諸先生方が猛暑の中、硬式テニ

スを楽しんでおられる。スポーツを通じて

の人とのふれあいは、いつまでも良き似い

出として残るものである。テニスばんざい!!

(我テニス第 1編 終)

あとがき

趣味も乙乙までくれば、芸術的で、光盟

鉄所の渡辺枠先牛.の蝶ーその美しさ 渡

辺コレクション公開ー は壮観で、早速ぷ

紙iζ使わせていただきました。ノド号のしめ

くくりは光市立病院の年光先生κテニス談

義をかいていただきとても助かりました。
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